



## UNSS Course d'orientation

publié le 16/05/2022

Un petit mot pour dire que les championnats de France de Course d'Orientation lycée se sont déroulés du mardi 10 mai au vendredi 13 mai à Claimerais dans le nord de la France.

Deux équipes du lycée de Cordouan étaient qualifiées à ces championnats.

L'équipe 2 lycée composée de (2 anciens élèves du collège Gwendoline Deserces et Noé Moreau + 2 autres élèves) termine 16 sur 32.

### **L'équipe excellence du lycée termine champion de France**

Cette équipe est constituée d'anciens élèves qui ont fait de la course d'orientation au collège. Ils viennent de différents collèges du district (Mahault collège de Zola, Antoine collège de Saujon, Titouan collège de Cozes et Abel Coulais collège de Dunant).

Monsieur Ballais (heureux professeur d'EPS à la retraite du collège Henri Dunant ) les a accompagnés. Ils était fier et ému.



**BRAVO à eux pour leur performance !**

**Vive la course d'orientation !**

**Travail et cohésion participative d'un groupe font la force d'une équipe.**

**Allez les orienteurs de Dunant on s'inspire de ça pour les prochaines années.**



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**